

DECLARACIÓN

En el día de hoy una investigación periodística arrojó nuevos elementos sobre el seguimiento al presidente del PIT- CNT por parte del entonces jefe de custodia presidencial, Alejandro Astesiano.

La información plantea que la operación de seguimiento llevada adelante por funcionarios del Ministerio del Interior se desarrolló con el conocimiento del Presidente de la República.

Los hechos, que se suman a la larga lista de sucesos que enmarcamos en un proceso de deterioro institucional, requieren de forma urgente una fundamentada explicación por parte del Poder Ejecutivo y en particular del Presidente de la República.

El Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio analizará en las próximas horas los pasos a dar por la fuerza política.

PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 6 de junio de 2024

